
第 1449 回 通常例会
11 月 10 日（火）「金

沢ニューグランドホテ

ル」にて通常例会が開

催されました。会長挨

拶では、桑島会長より

「先日は、CN60周年記

念式典を無事に終える

ことができました。ご来賓の方々も最後までご出席

いただき、またメンバー皆様にはご協力ご支援いた

だき誠にありがとうございました。今回の CN60 で

は、北陸中日新聞に広告を掲載し、クラブの事、“We 
Serve”の事が紹介されております。これを使いメン

バー増強にご協力いただければと思います。

『こと未だ成らず 小心翼々 こと将にならんとす

大胆不敵 こと巳になる 油断大敵』

これは勝海舟の言葉です。準備する時には何か抜け

がないか細かな心遣いをし、事が始まれば大胆に行

き、事が終われば油断大敵という意味です。今月 15
日に金沢東ライオンズカップ（フットサル大会）が開

催されますが、本日は鈴木修平様よりフットサルに

ついてご講演いただきますので、フットサルについ

て是非学んでいただければと思います。最後に、

CN60 が終わったことに感謝し、油断大敵でやって

いきたいと思いますので、皆様のご協力をお願い申

し上げます。」とご挨拶いただきました。

《各種報告・PR事項》

① CN60 周年記念式典報告

  大会実行委員長久

保雅史 L.よりご挨拶

報告がありました。

「今回の CN60 は

『感謝』をコンセプ

トに準備をしまし

た。当日は各方面へ

の感謝を述べるとともに、我がクラブ 60 年の歴史

を支えてこられた諸先輩に感謝を述べさせていた

だきました。私が入会した 1980 年は CN20 周年

でした。卯辰山宮の杜整備事業開始の年で、当時宮

の杜周辺は草木が生い茂り、メンバーが枯れ木等

を伐採して金沢市内を一望できるようにしたこと

が印象に残っています。その後、宮の杜の事業を引

き継いで 60 周年を迎えたことは非常に感慨深く、

記念事業として階段に手摺を設置しました。諸先

輩に感謝すると共に一致団結して 60 周年記念大

会にご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。」

② 地域環境委員会（卯辰山清掃 PR）

  委員長中山恭一 L.より 11 月 21 日（土）に行わ

れる第2回卯辰山清掃についてP Rがありました。

11 月 24 日開催の第二例会に金沢市緑と花の課の

方をゲストでお迎えし、金沢市の卯辰山への取組

などについてお話しいただきます。

《ゲストスピーチ》

FSVスポーツアカデ

ミー代表の鈴木修平様

をお招きし『フットサ

ルとサッカーの違い』

と題して、フットサル

の特徴や魅力をご講演

いただきました。「フットサルの語源は室内サッカー

を意味する『サロンフット』と言われています。サッ

カーと比べ、コートが 1/9 と狭く、ゴールも小さく、

人数も 5 人と少ない競技です。弾みにくいボールを

使用し、オフサイドはありません。選手交代は自由で

競技時間は基本 20 分ハーフで、プレー時のみ時間が

進む『プレーインタイム制』のため試合時間はトータ

ル 1 時間 30 分程になりますが、競技時間を自由に設

定できる点もサッカーと違います。フットサルの魅

力は、ボールタッチ数がサッカーの 6 倍で技術力が

アップすること、狭いコートによって認知・決断・実

行力が鍛えられること、男女混合や年齢混合などロ

ーカルルールが自由に設定できること、室内で天候

に影響されないこと、試合展開が早く観客も楽しめ

ること等が挙げられます。」最後に、代表を務めるチ

ーム「ヴィンセドール白山」をご紹介され、フットサ

ル普及に向けた熱い思いをお話し頂きました。

金沢東ライオンズクラブカップ（U 10 フット

サル大会）
11 月 15 日（日），内灘

総合公園・屋内多目的広

場（ナダスタ）にて，金

沢東ライオンズクラブカ

ップ（U-10 フットサル大

会）が開催されました。

県内 12 チームが参加し、コーチ・保護者の方々を含

めると約 288 名の方々にご参加いただきました。18
名のメンバーにご協力いただき、大きな怪我もなく

無事に大会を終えることができました。優勝は菊川

FCJr.オレンジ、２位は川北 FCジュニア、３位は森

本フットボールクラブでした。前回例会にてフット

サルの魅力についてご講演いただいたとおり、運動

量の多さ、小学生離れしたボールさばき、正確なパス、

豪快なシュート、巧みなループシュート等の個人技

やチームプレーを見ながら、フットサルの楽しさを

満喫した一日でした。一生懸命にプレーし、勝敗に一

喜一憂する子ども達の姿を見ていると思わず「頑張

れ！」と応援したくなる気持ちになりました。

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

編集後記  一年間よろしくお願い致します。（担当、L.浅野雅幸） 
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